
 

令和3年度豊中市PTA連合協議会・第1回役員会 

連Pスローガン（令和2年度）「PTA MUST GO ON！」～PTAをやり続けよう～ 

5月18日（火）19時～オンライン会議 

 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            吉田会長 

２．各ブロックより報告 

  小学校北部ブロック                      水野ブロック長 

  小学校東部ブロック                      内村ブロック長 

  小学校中部ブロック                      仙崎ブロック長 

  小学校南部ブロック                      瀧川ブロック長 

  中学校北部ブロック                       森ブロック長 

  中学校南部ブロック                      柴副ブロック長 

  副会長会                             竹田委員長 

３．教育委員会より報告                        道上教育監 

４．議題案件 

   ・役員一覧・対外役員一覧の確認 

   ・（書面）総会の「事業計画」「予算」    期間：6月  日～  月  日 

   ・PTA連合協議会のスローガン 

   ・ブロック活動の申請書等 

   ・安全互助制度（チラシ配布等） 

   ・南部小中学校再編に伴う連Pブロック再編案 

５．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡（日本PTA、大阪府PTA関連） 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時～教育センター 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

PTA。大好きだね、この言葉。素晴らしいじゃないか。こんな、何もかもが確立されきったよう

な世の中で、PTA会長なんて… せめて、やってみろって言いたいよ。   

N.YOSHIDA 

成りあがり。大好きだね、この言葉。素晴らしいじゃないか。こんな、何もかもが確立されきっ

たような世の中で、成りあがりなんて… せめて、やってみろって言いたいよ。 E.YAZAWA 

 



 

 

豊中市 PTA 連合協議会・第１回役員会 議事概要 

 

開催日時：5月 18 日（火）19 時～21時15分 

開催場所：オンライン会議 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

吉田会長（庄内さくら）、仙崎会長代行（豊島）、 

田中会長代行（上野）、足立書記（東豊中）、伊関会計（桜塚）、 

中尾広報委員長（島田）、瀧川広報副委員長（野田）、 

竹田副会長会委員長（16中）、山本副会長会副委員長（15中）、 

後藤生活安全委員長（13中）、水野生活安全副委員長（刀根山）、 

内村副会長（西丘）、西田顧問（桜井谷）、松田顧問（11中）、 

小山4中PTA会長 

〈豊中市教育委員会〉 

小野事務局長、道上教育監、大澤社会教育課長、島津副主幹、 

佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

吉田会長から、今年度の連Pについて所信表明があり、⓵共感・やりがい（府P表

彰等の目標設定）⓶信頼・誠実（できる時にできる人ができる事を）⓷愛着（PTA

大会WEB開催）を柱に「PTAのファンを増やそう」をメッセージに連P活動を行う

とともに、連P役員の皆様にはファーストペンギンのような役割を担っていただき

たい旨、挨拶があった。 

併せて、連Pスローガン候補として「THINK DIFFERENT」の提案があった。 

 

次に、前回の説明会に不参加であった内村副会長、小山4中PTA会長、小野事務局

長、道上教育監から自己紹介があった。併せて、西田顧問、松田顧問から顧問就任

の挨拶があった。 

 

２．各ブロックより報告 

    田中会長代行（小学校北部）から、オンラインで会長会を開催し情報交換を行っ 

たが、ブロック内で連Pを抜けたいという意見が単P会長からあった旨、報告があっ

た。 

   内村副会長（小学校東部）から、ブロック活動についてスポーツ大会は中止が決 

定したが、研究大会の内容としてSDGｓ・PTAに精通した著名人の講演会等が挙げ

られている旨、報告があった。 

仙崎会長代行（小学校中部）から、オンラインで会長会を開催し、連Pを含めPTA 

活動の必要性を共有し、オンラインで研究大会を７月に開催する旨、報告があった。 



 

併せて、仙崎会長代行から、OTTADE見守りサービスのエリア拡充について、

連Pから市の担当課に依頼してほしい旨、意見があった。 

事務局から、当サービスについて3月の役員会で説明したが、次回の役員会で担

当の創造改革課から再度の説明をさせていただく旨、報告があった。 

瀧川広報副委員長（小学校南部）から、会長会においてスポーツ大会の開催の可

否について協議中である旨、報告があった。 

事務局（森副会長作成の中学校北部の報告書の代読）から、公民館で会長会を開

催し情報交換するとともに、会長会をより良いPTA活動のサポートする場としたい

旨、報告があった。 

後藤生活安全委員長（中学校北部）から、役員決めの指名委員や購買部の設置状

況や賠償責任保険「ビジサポ」について情報共有している旨、補足があった。 

小山4中PTA会長（中学校南部）から、会長会を開催し各校のPTA活動を情報共

有し、各単Pの役職ごとに集まって情報交換できるようなブロックのPTA研究大会

を計画している旨、報告があった。 

竹田副会長会委員長から、副会長をはじめPTA役員に立候補が集まらない状況下、

生徒会等とコラボしてPTAへの印象や期待について議論できるような場を計画して

いる旨、報告があった。 

 

３．教育委員会より報告 

道上教育監から、今年度も引き続き、連Pと教育委員会が連携して情報共有して 

いきたい旨、説明があり、以下の事項について報告があった。 

⓵コロナ関係の文書に関して、内容によっては事前に連Pに情報提供していく。 

新田小学校の集団感染から、保健所とも連携し教育機関でより一層のコロナ対策 

を徹底している。（マスク着用・黙食・換気の徹底、スクールカウンセラー配置 

等） 

   ⓶地域の人々を役員とした学校運営協議会から学校に対して意見をいただくととも

に、15中を地域と学校が一体となって地域教育を推進するコミュニティスクー

ルのモデル校としている。 

   ⓷今年度は感染症対策を講じた上で授業での水泳指導は可能である。（学校判断） 

    

   松田顧問から、ワクチン接種者であっても、本人は保菌しても発症しない可能

性が高いが、他人へ感染させる恐れを考えるとマスク着用は重要である旨、情報

提供があった。 

仙崎会長代行から、夏季休業中プール開放事業の指導員等の派遣について質問が

あった。 

   小野事務局長から、学校教育課保健体育係で予算を計上しているので、夏季休

業中プール開放事業が行われる学校においては派遣可能の旨、報告があった。 

   内村副会長から、コロナ感染拡大による学校休業に対応してオンライン授業を

行ったと聞いているが、コロナ以外の場合でもタブレットを家庭配布してオンラ



 

イン授業が行われるのか、質問があった。 

   道上教育監から、学校休業以外での活用も可能であり、例えば教室では通常授

業を行い、その風景を双方向で該当者とやり取りできるような利用もある旨、報

告があった。 

   大澤社会教育課長から、昨年度に連Pから要望が挙がり熱中症対策として各学校

への飲料水の配布を行ったが、今年度も引き続き行う予定である旨、報告があっ

た。 

 

４．議題案件 

 ・役員一覧・対外役員一覧の確認 

   事務局から、第1回総会の議案書（役員一覧）について説明があった。 

 ・（書面）総会の「事業計画」「予算」 

   事務局から、第2回総会の議案書（事業計画・予算）について説明があった。 

 ・PTA連合協議会のスローガン 

   吉田会長から、5月22日までに役員lineグループにスローガン候補を提出いただ

き、その中から決定したい旨、提案があり、承認された。 

 ・ブロック活動の申請書等 

   事務局から、前年度はコロナ禍で助成が無かったブロック活動助成金について、

今年度は助成される旨、説明があった。 

   内村副会長から、ブロックで行う研究大会の内容について教育委員会の協力を

得ることは可能か、質問があった。 

   事務局から、事務局レベルでのサポートは可能である旨、報告があった。 

 ・安全互助制度（チラシ配布等） 

   事務局から、今年度も引き続き年度当初にチラシ配布する安全互助制度につい

て説明があった。 

   伊関会計から、チラシの配布方法や単Pの加入方法について、質問があった。 

   事務局から、チラシは6月頃に事務局から学校連絡便を通じて学校から各家庭に

配布するが、4月から保険適用されること、単Pから脱退の申し入れが無い限り自

動加入で継続されることについて、報告があった。 

  

※事務局から、上記の役員一覧・事業計画・予算（ブロック活動助成・安全互助制

度チラシ配布を含む）を議案として、書面総会を開催することについて提案があ

り、承認された。 

 

 ・南部小中学校再編に伴う連Pブロック再編案 

   吉田会長から、2年後になる小中一貫校としての庄内さくら学園の開校や今後の

南校の開校からブロック内の学校数の均衡を図ることに鑑み、PTAのブロック再

編について説明があった。 

   事務局から、他市状況を参考に再編案として、従来の小中学校別の再編案と小



 

中合同の再編案を作成した旨、説明があった。 

   吉田会長から、今年度の役員会の中で議論した後にブロック再編を完成し、来

年度をその周知期間としたい旨、提案があり、承認された。 

 

５．その他 

 ・役員から質疑応答 

   伊関会計から、桜塚小学校が3年後に創立100周年を迎えるが、その際のPTAの

準備や動きについて教えてほしい旨、発言があった。 

   数人の役員から、実行委員会の立ち上げ・OBOG会との話し合い・資料収集等

の方法について、説明があった。 

 ・事務局から連絡 

   事務局から、広報誌コンクールでの11中・庄内さくら学園の受賞や三行詩の募

集について、報告があった。 

 ・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、6月17日（木）19時～教 

育センターで「第2回役員会」を開催することとなった。（オンライン会議の可能

性あり） 

 

６．閉会あいさつ 

  仙崎会長代行から、子どもの良い体験のため、大人の成長のため、より良いPTA

活動を継続していきたい旨、挨拶があった。 

 

 

  



 

 
 

 

 

 


